Von: "Meike Lukat" <<u>meike.lukat@live.de</u>>
Datum: 3. Juli 2019 um 07:10:16 MESZ

An: "Buergermeisterin" < Buergermeisterin@stadt-haan.de>

Kopie: "redaktion@haanertreff.de" < redaktion@haanertreff.de>,

"redaktion.haan@hildebrandt-verlag.de" <redaktion.haan@hildebrandt-verlag.de>, "redaktion.hilden@rheinische-post.de" <redaktion.hilden@rheinische-post.de>.

"Fraktion WLH" <fraktion@wlh-haan.de>,

"redaktion-haan@wochenpost.de" < redaktion-haan@wochenpost.de>

Betreff: Antrag auf Aufhebung des gestrigen Ratsbeschlusses Top 14 Neugründung Stadtentwicklungsgesellschaft

Sehr geehrte Frau Dr. Warnecke,

im Namen der WLH-Fraktion beantrage ich die Aufhebung des Beschlusses des Rates der Stadt Haan vom 02.07.2019

Top 14 Neugründung Stadtentwicklungsgesellschaft Haan

Dies begründe ich wie folgt:

Den Top setzten Sie nicht fristgemäß am 28. Juni auf die Tagesordnung, ging an alle Ratsmitglieder per Mail am Freitag, den <u>28.06.2019</u>, 12:23 Uhr. Eine Beratungsfolge im UA OPC und HFA wurde damit versäumt.

Gestern stellten Sie zudem zu diesem Top einen Antrag auf Änderung des Ratsbeschlusses vom 30.10.2018 zur Änderung des mehrheitlich beschlossenen Gesellschaftervertrags. Sie versäumten dabei den Ratsmitgliedern den Änderungstext vorzulegen. Eine vorherige Befassung dazu im HFA erfolgte nicht.

Die Änderung sieht vor, dass die Geschäftsführer ausschließlich auf Anfragen von Mitgliedern des Aufsichtsratsgremiums innerhalb der Aufsichtsratssitzungen zu antworten haben. Eine intransparente Stadtentwicklungsgesellschaft soll damit noch intransparenter werden und sogar Fraktionsvorsitzenden die Möglichkeit von Anfragen an Geschäftsführern in Zukunft nehmen.

Sie versäumten die vollständigen finanziellen Auswirkungen Ihres Beschlussvorschlags und die arbeitsrechtlichen / beamtenrechtlichen Auswirkungen auf die gestern mehrheitlich benannten Geschäftsführer darzulegen. Wie von mir für die Fraktion der WLH dazu angefragt, teilten Sie dann nur mit, dass der Wahlbeamte Engin Alparslan zukünftig eine 450-€-Nebentätigkeit als Geschäftsführer ausüben wird.

Wie bereits gestern von mir moniert, hat aber der Wahlbeamte keine definierten Arbeitszeiten und daher kann hier der Rat der Stadt Haan einen Beschluss fassen, dass diese Tätigkeit, die er zudem in dienstlichen Räumen durchführt, im Hauptamt zu erfüllen ist. Darüber klärten Sie den Rat der Stadt Haan nicht selbstständig auf!

Ihr Hinweis daraufhin, dass Herr Alparslan die Tätigkeit dann nicht übernehmen würde, zeigt leider deutlich, wer innerhalb der Verwaltungsführung Vorgaben macht.

Auch der Betriebshofleiter David Sbrzesny soll diese Tätigkeit als 450-€-Nebentätigkeit während der Arbeitszeiten in den Diensträumen vornehmen. Ein Votum des Personalrats lag gestern nicht vor. Eine Fachdiskussion innerhalb des UA OPC fand nicht statt.

Da der Tätigkeitsbereich eines Geschäftsführers einer Stadtentwicklungsgesellschaft mit den Zielen des Gesellschaftervertrags untypisch für die vorgeschlagenen Herren ist, ersuchte ich im Namen der WLH-Fraktion, dass die Herren sich persönlich vorstellen und mitteilen, wie Sie diese Ziele zukünftig erreichen wollen. Darüber ließen Sie dann abstimmen und fragten die Ratsmitglieder, "wer dagegen ist, dass es zu einer Vorstellung kommt, den bitte ich um sein Handzeichen".

Daraufhin meldeten sich nur 4 Ratsmitglieder. Da Ihnen dies nicht genug war, fragten Sie erneut nach. Dann meldeten sich 5 Ratsmitglieder.

Auch dieses Stimmverhalten passte Ihnen nicht, und Sie fragten daraufhin erneut mit Nachdruck nach wer gegen die Vorstellung ist, hat den Arm zu heben. Dabei zeigten Sie den Ratsmitgliedern von SPD und CDU an mit Gestik, dass sie nun abstimmen müssten und so bekamen Sie letztlich das von Ihnen gewünschte Abstimmungsverhalten.

Die Herren sprachen zum Tagesordnungspunkt nicht. Der Gesamtbeschlussvorschlag wurde gegen die Stimmen von FDP, GAL und WLH mehrheitlich angenommen.

Sollte von Ihnen der Beschwerde und dem Aufhebungsantrag nicht stattgegeben werden, ersuche ich um einen schriftlichen Bescheid mit Rechtsmittelbelehrung.

Mit freundlichen Grüßen Meike Lukat - Fraktionsvorsitzende WI H-

Fraktion Wählergemeinschaft Lebenswertes Haan

Geschäftsstelle: Berliner Str. 6, 42781 Haan

Tel.: <u>02129/ 57 82 9 82</u> (AB)

Vorsitzende Meike Lukat, Am Kauerbusch 12, 42781 Haan Tel: 02129/6649 stellv. Vorsitzende Annegret Wahlers, Königstr.16, 42781 Haan, Tel: 02129/59464 Geschäftsführerin WLH-Fraktion: Barbara Kamm, Königgrätzer Str. 30, Tel.: 02129/7794

Email: Ratsfraktion@wlh-haan.de